

Communiqué de presse
1^{er} juillet 2021

Pourquoi les arômes ? Les jeunes professionnels témoignent

Ils ont choisi le monde de l'aromatique pour leur avenir professionnel : qui sont-ils et pourquoi ont-ils fait ce choix ? Le SNIAA propose une vidéo regroupant les témoignages de jeunes professionnels qui expliquent leur choix et leurs motivations pour rejoindre le monde des arômes.



Plusieurs jeunes professionnels, en alternance ou en stage, dans des entreprises de l'aromatique, témoignent de leur choix de rejoindre le monde des arômes alimentaires.

Pourquoi ? Qu'est-ce qui les a surpris en découvrant le monde des arômes ? Qu'est-ce qui leur plaît dans ce métier ? Ces professionnels souhaitent contribuer à la démystification des arômes alimentaires et raconter la passion qui les anime au quotidien.

De beaux témoignages qui donnent envie de découvrir l'aromatique !

Et pour en savoir plus toujours plus sur les arômes : <https://youtu.be/zwiDYbTILRs>

- Plus d'informations sur notre [site internet](#) ou notre page 
- Relations Presse : Cécile Pinel, cecile.pinel@sniaa.org, 01 46 53 10 10

Le SNIAA, Syndicat National des Ingrédients Aromatiques Alimentaires, fédère et représente 95% des entreprises de l'aromatique alimentaire français, soit aujourd'hui une soixantaine d'entreprises, dont 90% sont des PME. Le SNIAA est reconnu et respecté comme partenaire indispensable de l'aromatique et de la filière alimentaire France et Europe.
www.sniaa.org